

**Sections** La section de Fribourg se distingue par sa diversité culturelle. Cédric Perler et Alejandro Gutierrez, co-présidents, parlent français et allemand.

## Pot-pourri artisanal de tradition bilingue

Texte: Chantal Huser | Photo: Enveloppe des édifices Suisse

Les réalités linguistiques et culturelles de la région de Fribourg sont uniques. La section vit une mentalité de bâtisseur de ponts, proche du terrain, et rassemble 21 entreprises d'enveloppe des édifices en tant qu'unité. Ainsi, les deux co-présidents, Cédric Perler et Alejandro Gutierrez, parlent couramment l'allemand et le français.

### Cohésion et construction de ponts

La section Fribourg s'engage pour une approche équitable et régionale du marché ainsi que pour l'acquisition de la future relève pour la branche. Ainsi, la mise en réseau avec les parents, les écoles et les autorités régionales est également au centre des activités. La cohésion des membres est activement entretenue par divers événements tels que des cours et des excursions. L'échange avec d'autres associations professionnelles est également recherché et renforcé.



Cédric Perler, co-président de la section Fribourg.

nant et soutient l'association dans la mesure du possible.

### Voie royale e+

Sur et avec la voie royale e+, les spécialistes de l'enveloppe des édifices mettent l'accent sur les énergies renouvelables ainsi que sur un parc immobilier durable et esthétique.



**INFO**

**Contact**

Pour un premier contact, Cédric Perler, coprésident de la section Fribourg, se tient à votre disposition.

[cedricperler@hotmail.com](mailto:cedricperler@hotmail.com)



**INFO**

**handwerk-akademie.ch**

Afin de recruter la relève dans le domaine de l'enveloppe des édifices six entreprises se sont regroupées.

